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Le recensement de ce début d’année 2025 montre 
que la population de Saint-Vincent connait une hausse 
significative d’habitants, le résultat exact sera connu en 
cours d’année. C’est peut-être le signe que l’on se sent 
bien chez nous… 
2024 a vu l’ouverture de la Maison partagée Maison 
Marguerite et c’est une grande satisfaction d’avoir pu 
réhabiliter des bâtiments désaffectés de centre bourg qui 
accueillent désormais 7 résidents. 
Ce bulletin municipal, épreuve papier, est l’occasion de 
compléter l’information numérique que vous retrouvez 
tout au long de l’année sur nos outils de 
communication que sont le site internet, 
Facebook et l’application illiwap.

Une des missions principales est l’entretien de nos bâtiments et de notre voirie. Celle-ci est réalisée par nos cantonniers 
Daniel, Steeve, Ingrid et Francisque.

Il nous a semblé opportun de rappeler le patrimoine bâti de la commune sur lesquels nos cantonniers interviennent :
- L’école multicolore accueille 4 classes et 80 élèves de la petite section au CM2.  
- La micro-crèche gérée par l’association Mini Pouce accueille les enfants dès la naissance jusqu’au passage en petite section.
Cette structure micro-crèche par l’effet passerelle permet à l’école de maintenir son effectif. 
- La salle polyvalente est très usitée et peut accueillir 298 personnes pour les évènements ainsi que les 2 réfectoires pour les 
repas des écoliers.  
- La médiathèque avec ses 1100 adhérents propose tout au long de l’année un programme pour les petits et les grands.
- La mairie et l’agence postale sont ouvertes les matins 6 jours sur 7 de 9h00 à 12h00. (sauf le Samedi 11h30)
- Les locaux techniques de nos cantonniers au Barbaris abritent le matériel nécessaire à l’entretien des bâtiments et voirie. 
- Le centre de secours avec ses 20 sapeurs-pompiers effectue près de 100 interventions à partir de Saint-Vincent en parte-
nariat avec les centres de secours limitrophes. 
- Les assemblées de village ainsi que les fours banaux nécessitent des travaux d’entretien annuel et confortent la vie associa-
tive (réunions de villages, fête du pain…).

L’APPLI QUI VOUS CHANGE
LA  VIE !

HTTPS://WWW.SAINTVINCENT43.FR

Plus que quelques Plus que quelques 

lots à saisir !lots à saisir !

Lotissement : 
Las priousses

Tél : 04 71 08 51 11

Daniel et Francisque Ingrid et Steeve Steeve



- L’église monument du centre bourg nécessite un suivi et le 
cimetière un entretien régulier. 
- Et désormais la Maison Marguerite propriété de la com-
mune avec son chauffage bois énergie appelle une surveil-
lance. 
Sur tous ces bâtiments, nos cantonniers procèdent à de ré-
gulières interventions d’entretien, d’aménagement et de 
travaux de confort. Pour cela Daniel, Steeve, Francisque et 
Ingrid se forment, passent les habilitations nécessaires ainsi 
que les CACES pour conduite d’engins.

Ils interviennent également sur les 29 km de voies commu-
nales à caractère de rue, les 11 km de chemins ruraux, les 
9km² de places et parkings ainsi que sur les écopoints. Les 
aléas climatiques récents montrent qu’il sera nécessaire, dans 
les années à venir, de réaliser de nombreuses interventions 
sur le réseau d’eau pluviale.
Cette année Daniel VILLEVIEILLE part en retraite après 18 
années passées au  service de la commune. On soulignera sa 
gentillesse, sa polyvalence et sa disponibilité. 

Une équipe à l’œuvre sous la supervision de nos élus, Ber-
nard SOUTON aux bâtiments, et Louis POMMIER aux tra-
vaux de voirie.
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Batiments et voirie

Inondations

Plusieurs épisodes récents de crues ou 
d’inondations majeurs nous rappellent 
la sensibilité des territoires et notam-
ment des communes à la nécessité de 
préparer au mieux la survenue et le sui-
vi de tels évènements.

La mairie s’est dotée d’un plan commu-
nal de sauvegarde (PCS) qui est réguliè-
rement mis à jour.

Ce dispositif définit l’organisation 
prévue par la commune pour assurer 
l’alerte, l’information, la protection et le 
soutien de la population en cas d’évè-
nement sur la commune.

A cet effet, une liste des habitants 
concernés par les risques d’inondations 
nous permet de les prévenir, dès que 
nous sommes avisés des risques à venir.

Le 17 octobre 2024 le PCS a été activé. 
Les six référents «  alerte »  ont immédia-
tement été sollicités et ont fait du porte 
à porte pour prévenir la population en 
zone inondable des risques d’inonda-
tion. A Saint-Vincent, 94 habitations 
sont répertoriées en zone inondable.

Nous profitons de ce bulletin pour 
lancer un appel à toute personne dési-
reuse d’intégrer ce dispositif.

Lors de cette crue, plus de 20 habita-
tions et commerces ont été sévèrement 
touchés, et nous remercions les nom-
breux bénévoles qui ont aidé les sinis-
trés pour la remise en état de leurs ha-
bitations et ainsi leur apporter un peu 
de réconfort.



Enfance - JeunesseEtat civil
Sur l’année 2024, notre commune compte 
10 naissances, dont 5 familles ont donné 
l’autorisation pour la publication :

Manoé AGUILHON, né le 25 janvier 2024 
au Puy en Velay, fils de Stéphane AGUIL-
HON et Justine DELAIGUE domiciliés 6 
rue de la Maison du Loup, Cheyrac.

Ilda CLERMONT, née le 10 mai 2024 au 
Puy en Velay, fille de Julien CLERMONT 
et Margot ROCHETTE domiciliés 1 rue de 
la Fontaine, Le bourg.

Ezio BRIGNONE, né le 24 août 2024 au 
Puy en Velay, fils de Arnaud BRIGNONE 
et Claire BRUYERE domiciliés 4A rue de 
la Raze Longue, Larcenac.

Thaïs BRIGNONE, née le 24 août 2024 au 
Puy en Velay, fille de Arnaud BRIGNONE 
et Claire BRUYERE domiciliés 4A rue de la 
Raze Longue, Larcenac.

Eden, Milo MENUT, né le 28 août 2024 
au Puy en Velay, fils de Raphaël Floris 
MENUT et Cassandra PESSEMESSE do-
miciliés 18 route des gorges de la Loire, 
Larcenac.

Maylone PINEL, né le 28 août 2024 au 
Puy en Velay, fils de Thomas PINEL et 
Eva-Marie ROBERT domiciliés 4 passage 
des acacias, Chalignac.

1 mariage / 7 PACS / 8 Décès

L’Association MINI POUCE a vu le jour depuis avril 2010 pour l’ouverture 
des Micro-crèches de Saint-Vincent et Lavoute sur Loire.

Ces structures peuvent accueillir jusqu’à 10 enfants, du lundi au vendredi de 
7h30 à 18h30. Nous fournissons depuis septembre 2023 les couches pour 
tous les enfants accueillis ainsi que le repas et le goûter pour les enfants qui 
mangent en morceaux.

A Saint-Vincent, 28 enfants ont été accueillis sur l’année 2024. Depuis les 
vacances scolaires de toussaint 2024 une baisse de fréquentation s’est faite 
ressentir en lien avec la baisse de la natalité. Des places sont donc dispo-
nibles. Afin d’inscrire votre enfant, merci de vous adresser à la directrice Emi-
lie JOLIVET ou bien de passer directement par le guichet petite enfance de 
l’Agglomération au 04 71 02 49 77.

Nos structures associatives font partie de l’Agglomération du Puy en Velay 
depuis 2019 et depuis le 1er juillet 2023 sont soumises à une Délégation de 
Service Public (DSP). 

Une gestion associative aux statuts ADMR, implique la présence d’un bureau 
de parents bénévoles indispensables pour faire vivre nos micro-crèches.

Sur cette année 2024, encore de nombreux parents bénévoles sont restés au 
sein de notre Conseil d’Administration permettant une gestion de proximi-
té rurale avec les équipes professionnelles, mais aussi avec nos partenaires 
locaux, comme les mairies, qui s’impliquent du mieux que possible dans la 
vie et le devenir de nos établissements. D’ici la prochaine assemblée gé-
nérale de l’association qui aura lieu le 1/04/2025, nous aurons besoin de 
nouveaux parents et bénévoles afin de faire perdurer cette gestion. En effet 
cette année des parents pour lesquels leurs enfants ne fréquenteront plus 
nos établissements vont céder leur place. La présence des parents est es-
sentielle afin de suivre nos différents projets et réélire les membres du bu-
reau (Président, Vice-Président, Trésorière, Trésorière-adjointe, Secrétaire et 
Secrétaire-adjointe) et parents souhaitant intégrer les membres du Conseil 
d’Administration. Chacun avec leur compétence et leur statut, pensent et 
organisent les projets soumis de la part des équipes et de la directrice, puis 
votent les décisions indispensables au bon fonctionnement de nos établis-
sements.

Micro-crèche
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Enfance - Jeunesse

Projets et temps forts pour 2024 :
Tout au long de l’année l’équipe a proposé de nombreuses 
activités/sorties et temps festifs avec les proches des enfants 
accueillis, voici quelques exemples :

- Pour débuter l’année 2024, un temps de galette des rois a 
été partagé avec certains parents pour un goûter avec leurs 
enfants et les professionnelles à la micro-crèche.

- Au mois de mars des enfants de tout âge se sont rendus au 
pôle sensoriel O 5 SENS à Brives-Charensac pour une mati-
née d’exploration motrices et sensorielles.

- En avril, quelques enfants ont pu participer à un atelier fa-
brication du pain à la boulangerie de Vorey.

- En juin, les enfants les plus grands sont allés en pleine na-
ture à Chaspinhac découvrir les ânes de Virginie à BroussAne.

- De nombreuses rencontres durant les vacances scolaires se 
sont organisées également avec l’ALSH Ribambelle de Vorey 
pour permettre une passerelle pour certains enfants qui 
pourront par la suite fréquenter cet établissement.

- Les enfants ont également la chance de pouvoir connaître 
des matinées de rencontres et d’échanges avec Babeth 
Cultien à la médiathèque de St-Vincent. Ce fut également 
l’occasion pour Halloween de partager un moment lecture 
avec les maternelles de l’école.

- Pour finir, des invitations à des temps d’activités suivis de 
repas aux couleurs du carnaval, d’halloween et de Noël ont 
permis aux parents de se rencontrer et de partager de riches 
moments de jeux avec leurs enfants dans nos locaux.

Parentalité en Emblavez :
Les micro-crèches MINI POUCE s’inscrivent 
aussi depuis de nombreuses années dans les 
actions à la parentalité avec le réseau des 
structures enfance jeunesse de l’Emblavez. 
Par le biais de ces actions nous proposons 
toujours une conférence à l’Embarcadère de 
Vorey en fin d’année ainsi qu’un atelier par 
saison pour créer du lien parent-enfant.
Nous sommes fiers de partager cela avec les 
familles de notre territoire qui participent 
à de nombreuses réunions permettant de 
donner leurs avis, leurs idées, leurs en-
vies pour se rencontrer et faire ensemble : 
parent-enfant.

MINI POUCE
 17 Avenue de la Résistance – 43800 

LAVOUTE SUR LOIRE 
Tél : 04 71 03 83 47

 direction.minipouce@fede43.admr.org

Perspectives pour 2025 :
Pour 2025, l’équipe proposera dans la continuité de 2024 de nombreuses 
sorties et activités en lien avec les évènements annuels ainsi que plusieurs 
rencontres avec les proches des enfants (parents, grands-parents). 

Mais aussi, les professionnelles souhaitent mettre à l’honneur l’espace ex-
térieur sur le thème de la nature pour les enfants. Ce projet va mobiliser 
les familles afin qu’elles participent activement à l’entretien, la construction 
d’éléments de jeux naturel en bois, ou encore à des dons d’éléments ou ma-
tériaux naturels et d’équipement afin de permettre aux enfants de découvrir 
la nature à porter de mains et d’en utiliser tous ces bienfaits. 

Ce courant pédagogique pourra être mis en lien avec l’équipe de Lavoute 
qui, en 2024, a suivi une formation pour sortir dehors avec les enfants en 
toute saison. 
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A ce jour, 80 élèves sont inscrits à l’école multicolore, répar-
tis comme suit :
23 élèves (2PS1, 8PS2 et 13MS) avec Lydie Bruchet, direc-
trice, accompagnée de Virginie Malartre
7GS et 11CP avec Janick Collibert
11CP et 5CE2 avec Marine Blanchard
15CM1 et 8CM2 avec Sandrine Garnier-Delaigue
L’école bénéficie en permanence de 2 ATSEM (Agent Ter-
ritorial Spécialisé des Écoles Maternelles) pour les classes 
de petite, moyenne, grande section et cours préparatoire :  
Corinne Grandhaye, Fiona Magne, Justine Delaigue et Nelly 
Narce en remplacement de Christelle Malosse - 
Emeline Martin et Nathalie Pichon AESH (Accompagnant  d’ 
Élèves en Situation de Handicap) suivent les élèves à besoins 
éducatifs particuliers.

Orientations pédagogiques 
2023/2024 :
Cycle natation pour les classes de GS et CP
Initiation de la part du tennis club de l’Emblavez pour les 
classes de la GS au CM2
Cycle handball pour les PS/MS
Initiation à la musique ( chant, écoute, pratique) avec  Amélie 
Heurtin.
Voyages scolaires :
- Les GS et CP ont effectué un voyage de trois jours et deux 
nuits dans les châteaux de la Loire.
- Les CE et CM ont visité le moulin Richard de Bas à Ambert 
et le musée des mécaniques de St Vincent.

Projets pour l’année 2024/2025
-PS/MS : travaille sur les contes traditionnels
- GS-CP : le noir et blanc et la couleur avec la visite déjà ef-
fectuée de l’exposition Robert Doisneau à la Chaise Dieu et 
le visionnage du film Le Kid de Charlie Chaplin.
CE1/CE2 : le petit Prince
CM1/CM2 : travaille autour des planètes et du système so-
laire et projet de programmation informatique.
Cette année encore une classe découverte s’effectuera sur 
3 jours au centre AVEA de St Julien Chapteuil avec un volet 
astronomique et un volet sportif.
Le partenariat avec la médiathèque se poursuit avec une 
fréquentation bimensuelle pour les maternelles et CP   et 
mensuelle pour les CE/CM.
Le projet en sciences initié en 2024 se poursuit cette année. 
Il s’agit d’implanter une haie de 60 arbustes autour de l’école. 
Les enfants,  accompagnés des employés municipaux feront 
de cet écosystème un lieu d’observations et d’échanges sur 
la thématique du vivant et de la biodiversité.

Enfance - Jeunesse

L’école Multicolore 

Nos ATSEM épaulent au quotidien les 
maîtresses. Elles suivent vos enfants 
pendant les temps de garderie, 
au réfectoire et durant les animations périscolaires. 
Merci à elles pour leur dévouement.

M. le Maire
prend la parole

L’école… c’est le socle de notre so-
ciété, on y apprend bien sûr à lire, à 
écrire mais tellement d’autres valeurs 
comme le vivre en société, le respect de l’autre…
Merci à nos institutrices qui enseignent dans les 4 classes.

M. le Maire
prend la parole
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Justine

Cantine

Garderie Personnel

Mangez bien, 
mangez bon.
Notre cantinière avec une 
majorité de produits locaux et 
français, éduque le palais de nos 
jeunes convives.

M. le Maire
prend la parole

Notre commune a la chance de bénéficier d’un service de restauration scolaire. Les re-
pas sont préparés sur place par notre cantinière, Aurélie BARRET, qui utilise en grande 
partie des produits frais et locaux, ainsi que du bio. Une cinquantaine d’enfants fré-
quentent le restaurant scolaire chaque jour. Quatre repas à thème sont proposés depuis 
plusieurs années : Halloween, Noël, Carnaval et un pique-nique de fin d’année scolaire. 
Un repas végétarien est servi une fois par semaine. Afin de  préparer les enfants pour le 
collège et les faire gagner en autonomie, un système de self a été mis en place. Celui-ci 
est largement apprécié par les enfants.

L’acoustique de la salle de restauration des CE1, CE2 , CM1 et CM2 a été amélioré par 
l’abaissement du plafond et la salle des « Petits » sera réalisée cette année.

Le matin, les parents peuvent confier leurs en-
fants aux ATSEM à tout moment entre 7h15 
et 8h20.
Après la classe, les ATSEM encadrent les en-
fants pour la prise du goûter, puis ceux-ci ont 
la possibilité de jouer, de faire des activités 
calmes, de faire leur devoir ou bien de se re-
poser.
Les parents peuvent venir récupérer leurs en-
fants entre 16h15 et 18h30.
Les temps de garderie du matin et du soir sont 
gratuits et sont réservés aux enfants dont les 
parents travaillent.

Les enfants sont accueillis et encadrés par Corinne, Justine, Fiona et 
Nelly qui leur assurent confort, éducation et convivialité. 
Nelly est venue compléter l’équipe des ATSEM suite au départ de Chris-
telle.
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Enfance - Jeunesse
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Maison partagée Ce projet de Maison Marguerite annoncé 
lors de la dernière campagne municipale 
est désormais opérationnel. Deux objectifs 
nous animaient : l’un était la réhabilitation de trois bâtiments 
désaffectés en centre bourg, redonnant ainsi de l’activité et 
générant des revenus pour la commune, l’autre mener une 
action envers les personnes âgées non dépendantes et leur 
offrir un cadre de vie sécurisé et agréable.

M. le Maire
prend la parole
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Maison partagée

Voici déjà quelques mois que la Maison Partagée a accueilli 
les premiers locataires : 4 dames et 3 messieurs à ce jour. La 
cohabitation se déroule en toute quiétude, chacun aux petits 
soins pour l’autre.
Deux animations par semaine ont été mises en place par 
Marie-Claude Bigot : les mardis de 11h à 12h c’est : «ATELIER 
MÉMOIRE». Différents thèmes et exercices sont abordés afin 
de faire travailler aussi bien la mémoire immédiate, ancienne 
ou sélective sans oublier celle des chiffres.
Je tiens à préciser que j’ai suivi, il y a quelques années, une 
formation sur plusieurs mois dans ce domaine et que j’ai déjà 
exercé. 

Une deuxième activité : GYM DOUCE à lieu les vendredis 
après-midi toujours à la Maison Partagée, de 15h à 16h.
Cette activité est essentielle pour l’assouplissement des 
articulations, l’équilibre, et les réflexes.
Puis, comme tous efforts nécessitent un peu de réconfort et 
de douceur, c’est autour de la table que nous nous asseyons 
pour déguster la pâtisserie faite maison par notre maître de 
maison : Jean-Christophe.

Marie-Claude Bigot

A la mine réjouie des résidents, 
il fait bon vivre à la maison Marguerite !
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Activité Gym douce : Chaque personne tient dans sa main 
une balle demie-souple qu’il faut écraser. 
Cet exercice a pour but de faire travailler les doigts et les 
poignets afin de récupérer des forces...

Le traditionnel repas des aînés de Saint-Vincent, organisé 
par le CCAS (Centre Communal d’Action Social) a eu lieu le 
6 avril 2024 et a réuni 76 personnes.
Le repas a été préparé par le restaurant « Le mirage » et 
l’animation assurée par Betty.
Une agréable journée très conviviale et très appréciée 
par les convives qui à cette occasion ont pu rencontrer et 
échanger entre voisins et amis.

CCAS

Atelier mémoire



Cette année nous avons aimé passionnément la dernière BD 
de Guy Delisle « Pour une fraction de seconde » chez Del-
court. Bien avant Edison et les frères lumières, Muybridge 
est le premier homme à dompter le mouvement et à projeter 
un film. Guy Delisle tire le portrait d’un pionnier du cinéma, 
injustement oublié par l’histoire.

Mais aussi « Ada Blackjack, survivante de l’Arctique » de 
Jennifer Niven aux éditions Paulsen et son adaptation pour 
les plus jeunes dans le très bel album « Celle qui savait se 
débrouiller toute seule » de Alexi Jenni et Lucile Birba aux 
éditions Paulsen. « Ada est grande comme trois lettres mais 
volontaire comme une Inuite dont les ancêtres ont appris à 
survivre grâce à la chasse. Envoyée dans la ville de Nome, 
elle a appris à lire, à coudre et à cuisiner, mais pas à chasser 
le morse ni à construire un igloo. Ada vivait seule avec son 
petit garçon malade quand elle fut engagée comme petite 
main sur une expédition sur l’île Wrangel avec quatre jeunes 
hommes un peu rêveurs mais pas tout à fait explorateurs. 
Il y eut un premier hiver et personne pour venir les cher-
cher l’été suivant. Il y eut un second hiver. Et Ada finit par 
se retrouver seule. Trois garçons étaient partis chercher du 
secours, un était mort. Elle a dû apprendre à se débrouiller 
seule pour chasser, se chauffer, se protéger, survivre encore 
une saison jusqu’à l’arrivée d’un bateau. »  AJ
Et bien d’autres livres à découvrir à la bibliothèque.
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Médiathèque

«Ne prêtez pas vos livres : personne ne les rend jamais. Les seuls livres que j’ai dans ma bibliothèque sont ceux qu’on m’a prêtés. »
Anatole France

Les bibliothèques sont justement là pour palier à ce désagré-
ment, et même si parfois quelques livres s’égarent, il faut bien 
avouer qu’ils retrouvent la plupart du temps leur place sur les 
étagères.

A tour de rôle l’équipe se relaie pour vous accueillir, vous 
conseiller, vous parler des projets de l’année, lire à vos en-
fants, mettre à votre disposition les jeux de la ludothèque…

- lundi et mardi de 16h30 à 18h (en période scolaire)

- mercredi de 14h à 19h 

- le samedi de 9h à 12h

- le dimanche de 10h30 à 12h

Concert Justin BonnefoySaint-Etienne en photos

On vient de loin pour découvrir les carnets

Projet carnets
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Cette année nous avons fait 
imprimer les photos des cabanes 
au format cartes postales et 
nous avons continué les projets 
participatifs. Des bateaux ont 
accosté. Ils sont exposés jusqu’à 
la fin du mois de février et sont 
la preuve que la créativité est 
vivante et le rêve tenace.

Cette année nous avons 
accueilli Nicolas Jolivot un 
grand carnettiste qui a animé 
des ateliers de dessins et qui 
nous a merveilleusement parlé 
de son travail, de ses voyages, 
de son jardin et de la Loire.

Nicolas Jolivot

Noël solidaire, 110 cadeaux 
pour le Secours Populaire

Projet carnets, lectures et présentation
Avec Mr Portal en apprendre un peu 
plus sur les champignons

Cette année comme toujours toute 
l’équipe a fait de son mieux pour 
faire de la médiathèque un endroit 
à part, chaleureux et convivial, un 
lieu de culture pour tous.

Cette année grâce à la générosité et aux talents des bénévoles et des amis 
de la médiathèque nous avons proposé des ateliers créatifs, cousette, boites 
poétiques, lutins pomme de pin, gobelets rigolos. Merci Anne-Marie, Nelly, 
Annie, Monique.

Atelier boîte poétique avec Nelly Atelier Cousette avec Anne-Marie

Cette année nous avons remis plus de 
100 colis solidaires au Secours Popu-
laire.



Le Centre d’Incendie et de 
Secours de Saint-Vincent 
est composé de : 16 Sa-
peurs-Pompiers : 5 femmes 
et 11 hommes

Nous avons effectué 135 
interventions soit une aug-
mentation de près de 13% et 
153 sorties d’engins qui sont 
réparties en plusieurs caté-
gories :
- 85 secours à personnes
- 28 incendies
- 17 opérations diverses
- 5 risques particuliers

Nous avons malheureuse-
ment raté un certain nombre 
d’intervention,
soit par manque de person-
nel, soit car déjà engagé en 
intervention notamment 
pendant les inondations. 
C’est pourquoi vous avez 
parfois pu être secourus par 
les Sapeurs-Pompiers d’un 
centre voisin.

Renfort extra-départemen-
tal :
- Le 1ère classe Florian COR-
TIAL a été engagé 3 semaines 

au mois de septembre 2024 
en renfort en Nouvelle-Calé-
donie.

Pour les avancements de 
grades :
- Le Sapeur Léo RAMAIN 
nommé 1ère classe
- Le sapeur Chloé RICHEZ 
nommée 1ère classe
- Le caporal-chef Gérald SA-
VELON nommé sergent

Pour la médaille d’honneur 
des Sapeurs-Pompiers :
Le sergent Gérald SAVELON 
médaille échelon bronze pour 
10 ans de service.
Aujourd’hui plus que jamais 
le centre de Saint-Vincent a 
besoin de recruter de nou-
veaux Sapeurs-Pompiers pour 
renforcer ses effectifs.
Les évènements climatiques 
comme la crue du 17 Octobre 
2024 qui sont malheureuse-
ment appelés à se répéter, 
nous l’ont prouvé.
Il en va de la survie d’un des 
derniers services public de la 
commune.

REJOIGNEZ-NOUS !
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Services

Sapeurs-Pompiers 
de St Vincent

Contact : 
Chef de centre des Sapeurs-Pompiers de Saint-
Vincent, ADC BELDON Vincent-Olivier au 
06 07 53 27 16.  ou vincent-olivier.beldon@sdis43.fr  
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Pour assurer la 
continuité du 

centre, devenez 
pompiers 

volontaires !
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ADMR

Traitement des ordures ménagères
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Services

L’association ADMR de l’Emblavez au service de tous, toute 
la vie, partout !
Au coeur de l’économie sociale et solidaire, l’ADMR est le 
premier réseau associatif national de service à la personne. 
Son réseau de bénévoles fait vivre et anime les 2600 associa-
tions locales qui emploient plus de 94 000 salariés sur l’en-
semble du territoire français.
Au sein du 1er réseau associatif français de proximité, l’AD-
MR de l’Emblavez permet aux familles et aux bénéficiaires 
quel que soit leur âge et leur situation de bien vivre chez 
eux en leur apportant un service adapté à leurs attentes et 
à leurs besoins. Sa mission est de proposer des services à 
l’ensemble de la population de la naissance à la fin de vie : 
aide à la personne et à la vie quotidienne, soins à domicile, 
accompagnement du handicap, garde d’enfants, portage de 
repas, bricolage, jardinage. Elle intervient sur les communes 
de Vorey, St Vincent, Beaulieu, Lavoûte/Loire, Malrevers, 
Rosières, Mézères. La Présidente Mme VALOUR est accom-
pagnée d’une équipe de bénévoles impliqués et dynamiques 
qui se met chaque jour au service des plus fragiles.

Voici un petit récapitulatif des changements depuis la disparition du SICTOM.
 Suite à la loi NOTRe et les changements de périmètre des communautés de communes chaque EPCI a décidé de reprendre la compétence 
de collecte des ordures ménagères ce qui a entrainé la disparition du SICTOM au 1er janvier 2025.
Les anciennes communes de la communauté de commune de l’Emblavez fait maintenant partie de l’agglomération du Puy pour la collecte 
des ordures ménagères. 
En parallèle, les collectivités du département ont décidé de créer un syndicat interdépartemental dédié au traitement des ordures ména-
gères résiduelles collectées sur chaque EPCI du département hors secteur du Brivadois qui travaille avec le Puy de Dôme.
Le SYMPTTOM qui gérait déjà une Installation de Stockage de Déchets Non Dangereux (ISDND) a donc été modifié pour permettre de 
mettre en service une nouvelle alvéole de stockage afin de limiter le transport des déchets de nos habitants sur des départements plus ou 
moins limitrophes entrainant des transports sur plus de 150 kilomètres.
Il y a quelques années il y avait plusieurs sites de stockage en activité sur le département, dont celui de Jalore à Rosières qui traitait nos 
déchets localement, suite à la fermeture de ces sites les déchets ont été traités dans le 03, le 63, le 42 et le 26, voire plus loin, chaque 
collectivité gérant individuellement ses déchets.
Un site de tri local implanté à Polignac (ALTRIOM) avait gagné un appel d’offre et triait une partie des déchets du Velay. 
Le SYMPTTOM (SYndicat Mixte Pour le Tri et le Traitement des Ordures Ménagères et assimilé) a alors pris la compétence traitement sur 
pratiquement tout le département, ceci permet d’optimiser les coûts de traitement, de réhabiliter des anciens sites de traitement et de 
rationaliser les coûts, tout en permettant une gestion locale de nos déchets.
Le SYMPTTOM assure aussi le traitement et la valorisation de tous les produits recyclables (Bacs jaunes et bennes de déchetteries). 
D’abord triés sur un site industriel ALTRIOM spécialisé dans la valorisation des matières recyclables, la fraction non valorisable de nos 
déchets est aujourd’hui stockée sur le site de Perpezoux  à Monistrol, ou un suivi quotidien est assuré, dans le respect de l’environnement 
et ce pour de nombreuses années. 

Gilles Kaczmarek, Vice-Président au SYMPTTOM

Depuis 20 ans cette an-
née, l’association BEAU LA 
VI propose un service de 
portage de repas sur les 
communes de Beaulieu, 
Lavoûte-sur-Loire, Saint-
Vincent et Rosières.
Chaque commune citée 
participe à part égale au fi-
nancement de l’association.
Chaque jour l’association 
livre environ 40 repas, soit 
entre 10 000 et 11 000 repas par an.
Ce service s’adresse à toute personne âgée de plus de 65 
ans en perte d’autonomie mais également à toute per-
sonne handicapée momentanément ou durablement, ou 
dans une période de difficulté et ce quel que soit son âge. 
Les repas sont préparés par la maison de retraite de Beau-
lieu et livrés, entre 7h et 12h, dans des barquettes plas-
tiques operculées à usage unique.
Le portage est effectué quotidiennement sauf pour le 
repas du samedi qui est livré avec celui du vendredi. Un 
repas peut-être livré le vendredi pour le dimanche cepen-
dant il sera identique à celui du vendredi ou du samedi.
Beaulavi par l’intermédiaire de sa salariée préserve le lien 
social, favorise le maintien à domicile, rassure les familles 
grâce à cette visite quotidienne. Si vous souhaitez de plus 
amples renseignements sur le service de portage de repas 
à domicile, n’hésitez pas à nous contacter. 
Téléphone : 06.18.19.34.52. 
Mail : beaulavi43800@gmail.com

Beaulavi BEAULAVI
Portage de repas à domicile

livraisons du lundi au vendredi

Possibilité de commander
 1 à 7 repas par semaine

9,50€ / repas
Contactez-nous au 06 18 19 34 52
ou sur beaulavi43800@gmail.com
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La vie économique

Nouveaux artisans - commerçants

Parapharmacie

Ouverture de Parasanté+ : Une nou-
velle parapharmacie portée par la jeu-
nesse et l’innovation à Saint-Vincent
La zone artisanale Le Cros à Saint-
Vincent a récemment vu l’ouverture 
d’un nouveau commerce bien atten-
du : Parasanté+, une parapharmacie 
qui se distingue par son ambiance 
moderne et l’énergie de ses jeunes 
créateurs. Ce projet est porté par 
deux frères de 25 et 24 ans, un duo 
dynamique qui souhaite offrir à la 
communauté un lieu à la fois pratique 
et accueillant pour tous les besoins en 
santé et bien-être.
Parasanté+ se spécialise dans la vente 
de produits de parapharmacie, allant 
des soins de la peau aux complé-
ments alimentaires, en passant par les 
produits de beauté et d’hygiène. L’ob-
jectif des fondateurs est d’offrir des 
conseils personnalisés et une gamme 
de produits de qualité, tout en restant 
accessibles à tous les budgets. En plus 
de cette large gamme, Parasanté+ 
propose également la vente et la lo-
cation de matériel médical, répondant 
ainsi aux besoins de nombreux parti-
culiers et professionnels de santé.

Deux jeunes entrepreneurs passion-
nés par la santé et le bien-être
Les deux frères, passionnés par le 
secteur de la santé, ont décidé de se 
lancer dans cette aventure entrepre-
neuriale après avoir acquis une solide 
expérience dans le domaine. À la fois 

proches de leur clientèle et détermi-
nés à satisfaire les besoins de chacun, 
ils sont convaincus que leur approche 
conviviale et professionnelle saura 
convaincre la population locale.
Ils ont mis un point d’honneur à créer 
une parapharmacie où chaque client 
peut trouver des produits adaptés à 
ses besoins spécifiques, tout en béné-
ficiant de conseils avisés. En plus des 
produits en vente, Parasanté+ pro-
pose également des services de suivi, 
en particulier pour les personnes re-
cherchant des solutions naturelles et 
personnalisées.

Vente et location de matériel médical : 
un service complémentaire essentiel
Dans le cadre de leur engagement à 
offrir une large gamme de services, 
Parasanté+ met également à dispo-
sition du matériel médical à la vente 
et à la location. Que ce soit pour des 
besoins temporaires ou à long terme, 
les clients peuvent trouver tout le 
nécessaire : lits médicalisés, fauteuils 
roulants, béquilles, ainsi que du petit 
matériel pour faciliter le quotidien de 
chacun (tels que des coussins anti-es-
carres, des dispositifs d’aide à la mo-
bilité, etc.). Les deux frères veillent à 
ce que chaque produit soit de haute 
qualité et adapté aux besoins spéci-
fiques de chacun, offrant ainsi un ser-
vice complet à leurs clients.

Livraison gratuite dans tout l’Embla-
vez et ses alentours
Pour encore plus de praticité, Para-
santé+ propose un service de livrai-
son gratuite dans tout l’Emblavez 
et ses environs. Que vous soyez à 
Saint-Vincent ou dans les communes 

alentours, vous pouvez profiter de la 
qualité de leurs produits sans avoir à 
vous déplacer, tout en bénéficiant de 
la livraison à domicile.

Un emplacement stratégique et une 
volonté de développement local
Située dans la zone artisanale Le 
Cros, Parasanté+ bénéficie d’une lo-
calisation stratégique qui permet 
d’attirer aussi bien les habitants de 
Saint-Vincent que les passants et les 
travailleurs locaux. L’idée derrière cet 
emplacement est de créer un véri-
table point de proximité, accessible et 
pratique pour les clients.
Les deux jeunes entrepreneurs ne 
comptent pas s’arrêter là. Ils ont déjà 
en tête plusieurs projets d’expansion, 
avec l’envie de diversifier les services 
proposés et de continuer à faire gran-
dir la parapharmacie. Leur ambition 
est de développer davantage de pro-
duits locaux et de mettre en avant des 
marques responsables, tout en ren-
forçant leur engagement pour le bien-
être de la communauté.
L’ouverture de Parasanté+ marque 
donc une belle initiative et un véri-
table souffle de jeunesse dans le sec-
teur de la santé à Saint-Vincent. Avec 
des valeurs telles que la proximité, 
l’écoute et la qualité, ces deux frères 
s’engagent à offrir à leurs clients une 
expérience unique.
Si vous cherchez un endroit où le 
conseil personnalisé, la qualité des 
produits et un service complet de 
matériel médical se rencontrent, Pa-
rasanté+ est désormais l’adresse à 
connaître à Saint-Vincent, avec la ce-
rise sur le gâteau : la livraison gratuite 
dans tout l’Emblavez et ses alentours !
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La vie économique  A la gare, 
la commune 
avec l’appui de 
l’Etablissement Public Foncier (EPF) vient 
d’acquérir les 1000m2 de l’ancienne 
menuiserie ateliers de l’Emblavez.
Avec l’assistance de la chambre des 
métiers de la Haute-Loire CMA et la 
banque des territoires nous misons 
sur l’accueil de nouvelles entreprises 
artisanales.

M. le Maire
prend la parole

Promis par l’agglo, la remise à niveau de la Zone 
Artisanale démarre par le changement des candélabres 
en système LED moins énergivore. la rénovation de la 
chaussée sera faite aprés la vente des derniers lots de la 
ZA.

M. le Maire
prend la parole

OLIVIER Jonathan
Bonjour, je me présente OLIVIER 
Jonathan, originaire de Vorey/Arzon.
Après plusieurs années de mécanique 
automobile, je suis actuellement le 
nouveau gérant du Contrôle Technique 
de l’Emblavez situé dans la zone 
artisanale de Saint-Vincent. Le centre 
de contrôle peut accueillir tout type de 
véhicules. Au plaisir de vous accueillir. 
Très cordialement. 

Bonjour, je me présente OLIVIER Jonathan, originaire de Vorey/Arzon et après plusieurs années de 

mécanique automobile. Je suis actuellement le nouveau gérant du Contrôle Technique de l’ 

Emblavez situé dans la zone artisanale de Saint Vincent. Le centre de contrôle peut accueillir tout 

type de véhicules. Au plaisir de vous accueillir. Très cordialement.

Bonjour, je me présente OLIVIER Jonathan, originaire de Vorey/Arzon et après plusieurs années de 

mécanique automobile. Je suis actuellement le nouveau gérant du Contrôle Technique de l’ 

Emblavez situé dans la zone artisanale de Saint Vincent. Le centre de contrôle peut accueillir tout 

type de véhicules. Au plaisir de vous accueillir. Très cordialement.

Cécile Roux 
Je suis Cécile Roux née Therme, fille de Marcel Therme et Chris-
tianne Therme née Dumas, j’ai grandi sur la commune jusqu’à l’âge 
de mes 14ans, d’où l’intérêt de m’installer ici.
Ce Studio Photo vient d’une passion lointaine pour la photo, que je 
n’ai pu exercer à l’époque.
J’ai toujours été dans le commerce avant cette reconversion, j’ai été 
gérante d’un Vival sur la commune de Retournac et Blavozy jusqu’à 
décembre 2020.
J’ai suivi une formation photo dans l’Isère et j’ai décidé de monter ce 
studio suite à ça.
Je travaille beaucoup en Studio, pour des portraits solo ou famille, 
grossesse, nouveau-né et j’envisage de travailler d’avantage en exté-
rieur toujours en portrait.
Je peux également me déplacer chez mes clients qui souhaitent un 
décor leur appartenant. 
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La vie associative

Le 10 août 2024, l’association des amis de Ceneuil, Mar-
quès et La Couleyre organisait la première Fête du pain en 
musique à l’assemblée de Ceneuil. Une belle soirée esti-
vale qui a réuni 300 personnes. Pain et pizzas cuits au four 
ont régalé petits et grands. La musique était au cœur de 
l’évènement, avec en première partie le groupe Happy Hot 
et en nocturne La bande à Bonnaud. Ambiance chaude et 
festive !
Une belle réussite pour cette première édition. 
Nous vous donnons rendez-vous le 9 août prochain (le jour 
de la Saint-Amour, tout un programme ! ), avec encore du 
pain, des jeux et bien sûr de la musique !

APE de l’école multicolore 

L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES

La plupart des manifestations sont ouvertes à tous !

de Saint-Vincent

L'école a besoin de l'APE et l'APE a besoin de l'investissement des parents. 
Chacun peut s'y engager au rythme qu'il souhaite.

Plus les parents impliqués dans l'APE seront nombreux, plus les manifestations 
seront faciles à organiser. Rejoignez-nous !

- Récolte de bonbons dans les villages de 
Saint-Vincent et soirée Halloween

- Loto
- Casse-croûte Tripes Saucisses

- Vente de burgers
- Kermesse

- Tombola de fin d'année

L’APE est une association
(loi 1901) ouverte à tous

les parents de l’école
Multicolore de

Saint-Vincent. Son objectif
est de développer une

communauté de parents
autour de l’école.

L'association est 
constituée de parents 
d'élèves bénévoles qui 

s'investissent pour 
organiser des 

manifestations et 
construire des moments 

conviviaux.

Différentes manifestations 
sont proposées pour 
récolter des fonds et 
financer les projets 

d'école des enseignants 
(sorties scolaires, achat de 

matériel destiné aux 
enfants, ...).

ape.ecolemulticolore@gmail.com

La Section des 
Anciens Combat-
tants A.F.N. 
La section des anciens combattants AFN se com-
pose de 4 adhérents, 2 sympathisants et 5 veuves.
Les cérémonies commémoratives du 8 mai 1945 
et de la grande guerre 14-18 sont bien réhaussées 
avec les porte-drapeaux de nos communes voi-
sines, des sapeurs-pompiers et surtout avec l’aide 
de la municipalité, des enfants de l’école et de leurs 
maîtresses et de la population. Il faut que cela per-
dure car il ne faut pas oublier !
Le président Villevieille Henri

Les amis de 
Ceneuil Marques 
La Couleyre
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Avec 49 sociétaires notre ACCA se porte bien. Une bonne 
présence de gibier permet à chacun de pratiquer sa passion 
dans de bonnes conditions.
Le nettoyage des bords de Loire du 16 et 17 mars c’est encore 
une fois transformé en nettoyage des bords de routes. Il a été 
collecté, entre l’ile de Cheyrac et le Cros de la gare ainsi que 
sur la route et le pont du Ramey, environ 1 tonne de plas-
tique, bouteilles canettes et autres. Cependant nous regret-
tons d’être toujours aussi peu nombreux à être concerné par 
cette opération. Nous espérons avoir plus de personnes ce 15 
mars d’autant plus que la crue du 17 octobre dernier à ramené 
de nombreux déchets. Nous vous ferons un petit rappel par 
illiwap et autre.

Le concours de chiens sur piste artificielle c’est déroulé dans 
de très bonnes conditions. Les 13 et 14 avril ses deux jours 
ont été relativement épuisants pour les concurrents et les 
membres de notre ACCA qui ont préparé les parcours et suivi 
les chiens,  nous remercions l’AFACC 43 pour sa participa-
tion et son implication. 4 participants en catégorie junior et 
10 en sénior se sont éreintés dans nos forêts afin de retrouver 
la peau de sanglier. C’est Pauline PARENT en junior et Hugo 
BOYER en sénior qui ont gagné ce concours. Durant ses jour-
nées il a été servi environ 200 repas.

Le ball-trap  du 27 et 28 juillet fut, pour une seconde fois, une 
grande réussite. La météo agréable a permis de se concur-
rencer chasseurs, pratiquants de ball-trap et tireurs d’un jour. 
Avec 130 repas servis et une très bonne ambiance Nous re-
nouvellerons cette manifestation en juillet prochain.

La vie associative

ACCA
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Le raton-laveur
Attention à ce bel animal !! Espèce invasive il se trouve 
désormais sur tout le territoire de notre région. Omnivore 
très intrusif il peut être porteur d’un ver rond transmis-
sible à l’humain. Ce ver crée des larves migrantes au ni-
veau intestinal,  oculaire et cérébral, les cas humains sont 
relativement rares. Sur les 4 piégés à Serville et 2 tués à 
la chasse 1 était porteur. Si toutefois vous en apercevez, 
même morts, ne les touchez pas sauf si vous avez des 
gants en latex et évitez de porter les animaux par la queue 
ou les pattes. Prévenez Bruno Aguilhon ou les piégeurs 
de l’ACCA, DUPOND Jean-Michel au 06 81 38 44 65 ou 
GAUTHUER Lucien 06 73 81 11 56 et DIET Eric  06 13 
83 60 71. 
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La vie associative

Composition du nouveau bureau :

Président : Florian Cortial
Vice-présidente : Chloé Richez
Trésorière : Émilie Magne
Trésorier adjoint : Pascal Ampilhac
Secrétaire : Patrice Savel
Secrétaire adjoint : Laurent Vidal

Le 1er mai, actifs et retraités ont par-
tagé un moment de convivialité au bar 
la Playa pour les traditionnelles tripes 
suivi des photos de groupes pour le ca-
lendrier.
Cette année les garçons du centre ont 
participé à l’opération MOVEMBER en 
se laissant pousser la moustache.
Le 1er décembre, nous avons réalisé 
en même temps que notre manœuvre 

mensuelle, une opération vente de sa-
pins devant la caserne avec vin chaud, 
café et gâteaux.
Merci à la mairie de nous avoir permis 
de réaliser cette matinée d’échange 
avec la population.
En fin d’année, le père Noël est venu 
nous rendre visite avec tous ses ca-
deaux.

Amicale des Sapeurs Pompiers 



Saint-Vincent fait partie des 13 clochers constituant notre En-
semble Paroissial ; le père Georges Volle en est le Curé. Les 
pères Pierre Aurelle et Gérard Sahuc le secondent ainsi que 
l’animatrice laïque en pastorale : Cynthia Brun.
Une chorale inter-clochers qui répète tous les mardis soirs, 
anime les cérémonies de fêtes et participe aussi à celles des 
différentes EHPAD.
La maison paroissiale, située à Vorey, accueille les réunions des 
différents groupes : préparation au Baptême, éveil à la Foi, Ca-
téchisme, Action Catholique des Enfants (ACE), Pastorale de 
la Santé, Pastorale des Funérailles, Veilleurs, Conseil Pastoral 
Paroissial (CPP), équipe d’Animation Pastorale (EAP), équipe 
Evangile et Partage, Secours Catholique et équipe Saint-
Vincent de Paul de Retournac.
Cette maison est aussi un lieu d’accueil pour tous, pour vivre 
ensemble des temps de convivialité et de fraternité, nous ren-
contrer et créer des liens.
Du 3 au 6 octobre 2024, en visite pastorale, Mgr Yves 
Baumgarten, évêque du Puy en Velay, a rencontré tous les 
acteurs de notre ensemble paroissial. Il a encouragé les nom-
breux bénévoles qui œuvrent au service de l’Église, dans nos 
différents clochers.

Annuaire de la Paroisse : 
 04 71 03 41 66
 paroisse@stebernadette43.fr
 www.stebernadette43.fr
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L’association des Jeunes Sapeurs-Pompiers de l’Emblavez, 
créée en 1985, se déploie sur les casernes de St Vincent, 
Beaulieu, Rosières, Vorey, St-Pierre-du-Champ et Chomelix. 
Son siège social se trouve à la caserne de St Vincent.
La section JSP compte vingt-deux jeunes de 12 à 17 ans ré-
partis sur quatre niveaux. Les manoeuvres sont délocalisées 
sur les cinq centres de l’Emblavez pour permettre à nos JSP 
de se familiariser avec les casernes ainsi que les différents vé-
hicules et matériels dont elles disposent.
Les formateurs-encadrants bénévoles sont issus des six  
centres de secours précités.
Régulièrement, de nombreux équipements (vêtements, chaus-
sures, gants, matériel, livres) sont achetés par l’association sur 
ses fonds propres.
Durant l’année écoulée, les JSP ont manoeuvré un samedi ma-
tin sur deux, participé aux cérémonies de la Sainte Barbe dans 
les casernes de l’Emblavez, au Téléthon, au cross départemen-
tal des pompiers (en 2023 à St-Pal-en-Chalencon).

Une journée conviviale et de cohésion a été organisée au 
mois de juin avec une descente de la Loire en canoë le ma-
tin, un pique-nique à midi, des jeux en groupe et un goûter 
l’après-midi.
L’association a également organisé un loto au mois de mars sur 
la commune de Saint-Vincent. De nombreux artisans et com-
merçants de l’Emblavez et des alentours ont généreusement 
participé en offrant des lots. Les JSP et leurs parents avaient 
pour l’occasion préparé de nombreux gâteaux et crêpes mis à 
la vente lors des entractes.
Courant septembre, les JSP, leurs familles, les encadrants et 
les anciens encadrants, créateurs de l’association, ont été 
conviés à un repas autour d’un barbecue suivi d’un après-mi-
di « pétanque » afin d’accueillir les nouveaux JSP et leurs fa-
milles, créant ainsi du lien dans le groupe.
Ce Noël les JSP ont eu la visite du père-Noël qui leur avait 
apporté un petit cadeau et des chocolats pour les féliciter de 
leur investissement.

La vie associative

Jeunes Sapeurs Pompiers de l’Emblavez

Article pour le Bulletin municipal 2025 de Saint-Vincent 

Ensemble paroissial Sainte-Bernadette en Emblavez et Val de Loire 

 

Saint-Vincent fait partie des 13 clochers constituant notre Ensemble Paroissial ; le père 
Georges Volle en est le Curé. Les pères Pierre Aurelle et Gérard Sahuc le secondent 
ainsi que l'animatrice laïque en pastorale : Cynthia Brun. 

Une chorale inter-clochers qui répète tous les mardis soirs, anime les cérémonies de 
fêtes et participe aussi à celles des différentes EHPAD. 

La maison paroissiale, située à Vorey, accueille les réunions des différents groupes : 
préparation au Baptême, éveil à la Foi, Catéchisme, Action Catholique des Enfants 
(ACE), Pastorale de la Santé, Pastorale des Funérailles, Veilleurs, Conseil Pastoral 
Paroissial (CPP), équipe d'Animation Pastorale (EAP), équipe Evangile et Partage, 
Secours Catholique et équipe Saint-Vincent de Paul de Retournac. 

Cette maison est aussi un lieu d'accueil pour tous, pour vivre ensemble des temps de 
convivialité et de fraternité, nous rencontrer et créer des liens. 

Du 3 au 6 octobre 2024, en visite pastorale, Mgr Yves Baumgarten, évêque du Puy en 
Velay, a rencontré tous les acteurs de notre ensemble paroissial. Il a encouragé les 
nombreux bénévoles qui œuvrent au service de l’Église, dans nos différents clochers. 

-Pour contacter la Paroisse Tél : 04 71 03 41 66 

E-mail : paroisse@stebernadette43.fr 

Site Internet : www.stebernadette43.fr 

 

Paroisse Sainte-Bernadette 
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La vie associative

Le Comité de Jumelage a débuté en 1990 à l’initiative du 
Conseil municipal de Vorey qui souhaitait se jumeler avec un 
pays européen. Une délégation s’est rendue sur place et la 
commune de Creixell a été choisie. Elle est située en Cata-
logne à 75 kms au sud de Barcelone et à 15 kms de Tarragone. 
En 2000, Jean-Louis VIDAL, Maire de Saint-Vincent, répond 
favorablement à la  proposition de la mairie de Vorey d’entrer 
au Comité de Jumelage.  C’est ainsi que le Jumelage devient : 
Vorey/Saint-Vincent/Creixell. Depuis toutes ces années de 
nombreux liens se sont créés entre les familles françaises et 
catalanes. Les échanges ont lieu chaque année à tour de rôle. 
En 2010, nous avons fêté les 20 ans avec Vorey et les 10 ans 
avec Saint-Vincent. En 2020, nous devions fêter les 30 ans 
avec Vorey et les 20 ans avec Saint-Vincent. Un voyage était 
prévu pour aller à Creixell fêter l’évènement du 30 avril au 
3 mai 2020. Mais avec la crise sanitaire, nous avons dû tout 
annuler. Hélas, la crise s’est poursuivie et le voyage prévu n’a 
pu aboutir. En 2023 ont eu lieu les élections municipales à 
Creixell et suite au changement de maire, nous devions at-
tendre l’invitation de la nouvelle municipalité.
Enfin, nous venons de recevoir une invitation de nos amis de 
Creixell et un voyage aura lieu du jeudi 1er mai au dimanche 
4 mai. L’accueil se fera dans les familles et nous nous réjouis-
sons du redémarrage de nos échanges. 
Nous vous rappelons que le Comité de Jumelage est ouvert 
à tous les habitants de Vorey et Saint-Vincent. Notre Assem-
blée générale aura lieu le samedi 26 avril à Saint-Vincent. 
Pour tous renseignements, veuillez vous adresser à Betty 
Rousset de Vorey.

Comité de Jumelage 
Vorey Saint-Vincent 
Creixell

Le Club des Aînés Ruraux de Saint-Vincent a été créé en 
1976 par Jean Chapon, ancien Maire et son épouse. Depuis 
bientôt 50 ans, notre club est toujours en bonne santé. Il 
continue sur sa lancée en proposant des rencontres ami-
cales.
C’est une association reconnue d’utilité publique et natio-
nale, affiliée à «Générations Mouvement», qui tisse du lien 
social tout au long de l’année. Au programme : après-midi 
jeux tous les jeudis à partir de 14h, dans la salle multi-acti-
vités, au Bourg, près de la Maison partagée, mais aussi des 
lotos et des excursions d’un jour ou plus…
Cette année, les activités du Club se poursuivront et le ca-
lendrier a été établi et déposé en mairie :
En décembre passé : Assemblée Générale 2024 suivie de la 
Bûche de Noël offerte aux adhérents.
La dégustation de la Galette des Rois est prévue le mercredi 
29 janvier.
Un loto a été programmé le dimanche 26 janvier 2025 et 
un second pour le dimanche 14 septembre 2025, à la salle 
polyvalente.
Le repas annuel offert par le Club sera organisé mercredi 19 
Mars 2025, à la salle polyvalente. Il sera préparé et servi par 
le traiteur Dance du Restaurant « Le Mirage ».
Une sortie à la journée est prévue aux beaux jours. Ce 
voyage est ouvert à tous, adhérents ou pas... Se renseigner 
auprès du Bureau.
L’adhésion au Club est de 22€ par personne.
Pour tous renseignements complémentaires, s’adresser au 
Président Michel BELLE :

 06 87 49 12 62    michel_belle@orange.fr

Club des Aînés : 
« Amitié et Concorde » 
de Saint-Vincent

 

                                 

Comité de Jumelage Vorey-Saint Vincent-Creixell 

Le Comité de Jumelage a débuté en 1990 à l’initiative du 
Conseil municipal de Vorey qui souhaitait se jumeler avec un pays 
européen. Une délégation s’est rendue sur place et la commune de 
Creixell a été choisie. Elle est située en Catalogne à 75 kms au sud de 
Barcelone et à 15 kms de Tarragone. En 2000, Jean-Louis VIDAL, 
Maire de Saint Vincent, répond favorablement à la  proposition de la 
mairie de Vorey d’entrer au Comité de Jumelage.  C’est ainsi que le 
Jumelage devient : Vorey-Saint Vincent-Creixell. Depuis toutes ces 
années de nombreux liens se sont créés entre les familles françaises et 
catalanes. Les échanges ont lieu chaque année à tour de rôle. En 2010, 
nous avons fêté les 20 ans avec Vorey et les 10 ans avec Saint 
Vincent. En 2020, nous devions fêter les 30 ans avec Vorey et les 20 
ans avec Saint Vincent. Un voyage était prévu pour aller à Creixell 
fêter l’évènement du 30 avril au 3 mai 2020. Mais avec la crise 
sanitaire, nous avons dû tout annuler. Hélas, la crise s’est poursuivie et 
le voyage prévu n’a pu aboutir. En 2023 ont eu lieu les élections 
municipales à Creixell et suite au changement de maire, nous devions 
attendre l’invitation de la nouvelle municipalité. 
 Enfin, nous venons de recevoir une invitation de nos amis de 
Creixell et un voyage aura lieu du jeudi 1er mai au dimanche 4 mai. 
L’accueil se fera dans les familles et nous nous réjouissons du 
redémarrage de nos échanges.  
 Nous vous rappelons que le Comité de Jumelage est ouvert à 
tous les habitants de Vorey et Saint Vincent. Notre Assemblée 
générale aura lieu le samedi 26 avril à Saint Vincent. Pour tous 
renseignements, veuillez vous adresser à Betty Rousset de Vorey. 
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A la différence de nombre de ces semblables disparus au 
cours de ces dernières années et qui , comme beaucoup 
d’associations, ont eu à souffrir du COVID et de ses suites, 
le Comité des fêtes de SAINT-VINCENT  poursuit sa route 
s’appuyant sur sa quarantaine d’adhérents les uns fidèles de 
la première heure, les autres plus tard venu, mais tous réunis 
dans en même dessein : faire de Saint-Vincent un lieu de ren-
contres et de petits  bonheurs où s’associent esprit de fête et 
convivialité.

Si les manifestations les plus exigeantes en terme d’engage-
ment et de disponibilité, celles qui nécessitent l’entrain et  le 
dynamisme d’une jeunesse aujourd’hui perdue pour le plus 
grand nombre des adhérents, n’ont pu retrouver place dans le 
calendrier de l’année écoulée quelques organisations et mani-
festations ont cependant été mises en place avec le concours 
du plus grand nombre.

C’est ainsi que le club de tarots, réunit chaque lundi de sep-
tembre à juin une vingtaine de concurrents venus de Saint-
Vincent mais aussi de la plupart des communes de l’EM-
BLAVEZ (VOREY, ROSIERES, ST ETIENNE-LARDEYROL) et 
même au-delà. Ces soirées non dénuées de l’esprit de compé-
tition restent cependant pour l’essentiel un moment de plaisir 
partagé autour des cartes mais aussi des accompagnements 
gourmands qui y sont associés. Deux fois par an, le club or-
ganise par ailleurs un concours qui réunit ce que la HAUTE-
LOIRE compte de fidèles du jeu autour d’une douzaine 
de tables représentant une cinquantaine de concurrents, 
concours s’achevant par un repas partagé par l’ensemble de 
ceux-ci.

Outre le tarot, la commission MARCHE s’attache à organiser 
2 à 3 fois par an une marche ouverte à tous. Celle intervenue 
au printemps a réuni une trentaine de personnes sur un circuit 
tracé entre les communes de ST GENEYS et  de SAINT-PAU-
LIEN.

Réminiscence d’un passé pas si lointain où le dernier di-
manche d’août voyait apparaître les festivités de la vogue, 
ce 31 août a vu plusieurs centaines de participants s’installer 
autour des tables mises en place par les membres du comité 
pour partager le pain et autres pizzas et pâtisseries cuites au 
four du bourg et préparées avec amour et professionnalisme 
par Christian LOPEZ et ses mitrons plus occasionnels.

Enfin, et grâce à l’aimable concours de M. BONNY, mettant à 
la disposition de chacun quelques uns de son incroyable panel 
de jeux de société, une quarantaine de personnes jeunes et 
moins jeunes ont pu découvrir ou enrichir leur connaissance 
autour de ces jeux.

2024 achevé, d’autres heureuses perspectives s’ouvrent aux 
membres du comité, notamment le voyage programmé au 
printemps devant les conduire en un lieu restant encore à dé-
terminer mais à choisir entre le parc zoologique de BEAUVAL 
et les beautés de la DORDOGNE.

La vie associative

Le comité des fêtes 2024 :  
Toujours vivants !
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La vie associative

A tout seigneur, tout honneur. Les incontournables « Tripes » 
ont débuté l’année 2024 à la salle polyvalente de Saint-
Vincent. Repas goûteux et copieux fournis par un traiteur lo-
cal.
Le 4 février, nous nous retrouvions une dizaine pour assister 
au « Monte Carlo Historique » à Saint Agréve. Exceptionnelle-
ment, le beau temps, était au rendez vous, qui nous a permis 
de profiter pleinement de cette magnifique prestation ou près 
de 250 voitures d’époque sont passées sur le parc, à savoir, la 
place du village.
La sortie de 3 jours du club en juin au Mont Ventoux a été 
encore un excellent moment passé ensemble à la découverte 
des petites routes et des cols de cette région.
Le grand événement de cette année 2024 a été la 4ème Mon-
tée Historique de Saint-Vincent.

Quelques chiffres : 89 engagés, 30 bénévoles, 28 commis-
saires de course, un directeur de course, des contrôleurs tech-
niques et administratifs...
Toujours une belle manifestation malgré l’arrivée de la pluie 
en milieu d’après midi qui m’a contraint d’arrêter la manifesta-
tion vers 16h30 pour des raisons évidentes de sécurité. Nous 
avons, malgré tout, reçu de nombreuses félicitations pour l’or-
ganisation et la qualité de cette Montée Historique.
Le 8 décembre, la saison se clôturait par l’assemblée générale 
à Chamalières.
Cette année 2024, sera marquée pour nous, par les décès 
de Denis Facy, membre du bureau et de Georges Charrel, 
membre et supporter inconditionnel du club.
Notre local situé à l’ancienne école de Cheyrac a dû être ven-
du et donc nous avons après quelques recherches obtenus un 
nouveau local situé à l’ancienne école publique de Beaulieu. 
Le maire, Monsieur Colomb, nous a accueilli dans ce qui est 
aujourd’hui notre nouveau siège.
Je tiens à remercier la municipalité de Saint-Vincent pour sa 
participation au bon fonctionnement de notre club durant 
toutes ses années.

Jean Louis Rozier
Président des volants de l’Emblavez

Le Musée a eu une  petite augmentation de fréquentation 
cette année  quelques groupes ont visité notre musée tout 
au long de notre période d’ouverture annuelle .Cela est dû au 
fait que nous avons fait de la  publicité au niveau de l’office de 
tourisme de l’agglo pour pouvoir  promouvoir notre établis-
sement. Pendant la trêve hivernale nous avons reconstitué 
une cuisine des années 50 ainsi que d’autre modification afin 
de les faire découvrir à nos visiteurs et ainsi nous diversifier. 
Nous acceptons tous les sponsors pour nous aider à faire la 
publicité de notre Musée des Mécaniques. Néanmoins, nous 
avons assuré toutes les demandes de visites. Même pendant 
nos (Travaux). Nous espérons que 2025 sera une bonne an-
née de fréquentation pour notre lieu d’exposition. Afin de 
faire un retour  en arrière   le temps d’une visite. Venez nous 
rencontrer dans 
notre espace d’ex-
position. Les béné-
voles vous accueil-
lerons avec plaisir 
et le sourire.

Le Président

Les volants de l’Emblavez

Mécaniques 
Anciennes 
Le Festival des Mécaniques Anciennes n’a pas pu avoir lieu 
cette année par manque de bénévoles pour assurer le week-
end. Cependant, nous avions lancé un appel à d’autres as-
sociations.
Pourtant la demande de la manifestation est toujours d’ac-
tualité. C’est dommage de ne pas pouvoir assurer cet évé-
nement qui avait acquis une grande notoriété et une grande 
envergure.  
Mais il faut accepter ce nouveau contexte de vie associa-
tive.
Le Président

Musée 
des mécaniques
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Labroc et son association « Les Amis de Labroc » ont vécu de 
bons moments au cours de cette année 2024. Comme chaque 
début d’année, l’assemblée générale a rassemblé la cinquan-
taine de membres de l’association qui, en ont profité pour dé-
guster de délicieuses bugnes.
Cette année encore, c’est au bowling d’Yssingeaux que les « 
Labrocs » ont démontré leurs talents pour les strikes. Cette 
activité permet un moment intergénérationnel qui est très 
apprécié de tous. L’hôtel-restaurant de la poste à Tence les a 
ensuite accueillis pour un savoureux repas. Après ces agapes, 
il a fallu bien du courage pour faire la photo de groupe…la 
burle du plateau était de sortie ! 
D’autres rencontres ont été organisées comme pour échanger 
avec M. Le Maire sur les travaux de l’école du village et surtout 

pour organiser le bal. Les nouvelles huisseries de l’école ont 
été livrées. Elles seront posées dès que les beaux jours feront 
leur retour. Quant au bal, encore une belle réussite… la Banda 
de Vorey’V a lancé brillamment la soirée et les amateurs de 
musique et de danses ont pu s’adonner à leur passion. Les 
amoureux du traditionnel sarasson ont su trouver eux aussi 
leur bonheur avec le repas proposé. 
Le beaujolais nouveau a donné une belle excuse pour se re-
trouver une dernière fois et ainsi terminer l’année en beauté.
Les projets ne manquent pas pour 2025… puisque l’associa-
tion fêtera ses 40 ans ! 
Nous vous donnons rendez-vous début août 2025 pour fêter 
cette belle quarantenaire.

Les amis de Larcenac
Une année bien arrosée aux amis de Larcenac.
• L’équipe de Karine Cardoso et Gilles Tronchon poursuit ses efforts pour 
animer le village.
• Fin janvier nous avons proposé l’incontournable galette des rois.
• Le 22 juin, le concours de pétanque si cher à notre ami Manu, s’est 
déroulé sous un ciel très menaçant. Nos finalistes ont continué trempés 
jusqu’aux os, mais avec détermination et brio, bravo à eux.
• Notre traditionnel repas du village a dû être reporté au 8 septembre 
comme beaucoup d’autres manifestations, ce qui a entraîné une petite 
baisse de participants, nous étions environ 70, et bien sûr sous un ciel 
menaçant . Vers 16 heures, des trombes d’eau se sont abattues sur le bar-
num emprisonnant les derniers fêtards, mais sans altérer la bonne humeur 
de chacun.
• Le 23 novembre, nous avons reconduit le beaujolais nouveau, un mo-
ment de rencontre apprécié en cette fin d’automne.
• Les ventes de pain sont toujours un succès. Nos boulangers ne mé-
nagent pas leurs efforts.
• En décembre, nous avons eu à cœur de décorer la place. Les deux étoiles 
en bois sont « made in Larcenac », merci à nos supers bricoleurs et à toutes 
les personnes s’étant rendues disponibles pour cette mise en lumière.
• Le bureau s’est réuni pour dresser un bilan positif des activités et nous 
vous attendons encore plus nombreux pour profiter ensemble de ces 
bons moments.
• Pour infos le concours de pétanque en 2025 sera le 21 juin et le repas 
du village le 6 juillet.

La vie associative

Les Amis de Labroc et leur belle année.
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La vie associative

Le Groupement Emblavez Jeunes continue de s’agrandir, de 
se structurer et de se diversifier. Cette saison, 175 jeunes 
sont licenciés. Le label « Excellence » de la Fédération 
Française de Football vient d’être octroyé au GEJ grâce à 
un travail important des dirigeants et des éducateurs, ce qui 
marque un nouveau tournant qualitatif pour l’association 
avec la valorisation des projets sportifs, associatifs, éducatifs 
et de formation proposés par le G.E.J.

Parmi les temps forts de cette saison, nous pouvons noter :

- Le passage à quatre salariés : 1 CDI et 3 apprentis.
- La création d’un créneau Baby-Foot.
- L’organisation d’un tournoi national sur quatre jours avec la 
venue de plus d’un millier de personnes. 
- L’organisation de 12 manifestations dont 4 stages sur les 
vacances scolaires.
- La mise en place de formation en interne de nos éduca-
teurs.
- La création d’une 2ème équipe en U15.
- L’intégration de nouveaux bénévoles dans le bureau.
- L’intégration de 5 « jeunes » coachs mineurs dans l’organi-
gramme technique. 
- Le projet de créer un grand club de l’Emblavez des U6 aux 
seniors. 

Avec une trentaine de bénévoles, le G.E.J. rayonne sur tout 
le territoire de l’Emblavez. L’ensemble des terrains de football 
mis à disposition par les communes de Lavoûte-sur-Loire, 
Malrevers, Rosières, Beaulieu, Saint-Vincent et Vorey sont 
bien occupés !

Les entrainements ont lieu les mercredis après-midi et ven-
dredis soirs, les matchs ou les plateaux le samedi.  
La convivialité, la mixité, l’entraide, le respect, le goût de 
l’effort sont des valeurs importantes pour le G.E.J. L’objectif 
est de se « tourner » vers un football éducatif !

Il est possible de venir nous rencontrer ou de faire un essai 
tout au long de l’année pour les jeunes filles et garçons de 5 
à 18 ans !

Pour plus de renseignement : 
Page Facebook : Groupement Emblavez Jeunes
ALLEMAND Julien : 06 81 19 29 15 

Groupement Emblavez Jeunes GROUPEMENT EMBLAVEZ JEUNES         
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 L’année 2024 a été riche en événements 
pour le club de pétanque de Saint-
Vincent. 3 équipes étaient en compéti-
tion lors des championnats des clubs de 
Haute-Loire avec, à la clé, un maintien 
pour chaque équipe dans sa division.
Le club a aussi participé à la Coupe De La 
Haute-Loire et la Coupe de France.

Pétanque

 

 

 

 

     

La vie associative
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Diverses manifestations ont été organisées également tout au long de l’année :
3 concours de pétanque en doublettes et triplettes les 8 juin, 6 juillet et 31 août ont 
attiré beaucoup de joueurs.
Le loto du 10 novembre a été aussi un véritable succès pour le club !

L’année s’est clôturée par la journée du 
“but d’honneur” au sein du club pour dé-
signer le meilleur joueur de l’année et c’est 
Thierry Calmard, nouveau licencié 2024 
qui a triomphé.
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Budget

Le budget de Fonctionnement pour  2024 est de 883 812,03 €
Le poste le plus important est celui des salaires et charges, 
chapitre 012, avec 12 salariés dont 8 équivalents temps 
plein et un budget de 335 658,98€.

Vient ensuite le chapitre 011 des charges à caractère géné-
ral (flux, achats de matériaux, consommables, maintenance, 
assurances…) pour un montant de 185 504,65€.

Puis le chapitre 042, opération d’ordre et de transfert entre 
sections (les amortissements prioritairement) pour un mon-
tant de 166 839,65€.

Puis les charges financières et intérêts des emprunts, 
chapitre 66 et 67, d’un montant de 9 436,02€ et pour finir 
les chapitres 014 (90 484 €) et 65 (95 888,73€) qui repré-
sentent  les mouvements financiers entre les collectivités et 
services unifiés.

UNE COMMUNE AU SERVICE DE SES HABITANTS CE SONT 
DES SALARIES, DES ELUS ET DES MOYENS FINANCIERS.
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UNE COMMUNE AU SERVICE DE SES HABITANTS CE SONT DES SALARIES, DES ELUS ET 
DES MOYENS FINANCIERS. 

Le budget de Fonctionnement pour  2024 est de 883 812.03 € 

Vient ensuite le chapitre 011 des charges à caractère général (flux, achats de matériaux, 
consommables, maintenance, assurances…) pour un montant de 185 504.65€. 

Puis le chapitre 042 opération d’ordre et de transfert entre sections ( les amortissements 
prioritairement) pour un montant de 166 839.65€. 

Puis les charges financières et intérêts des emprunts, chapitre 66 et 67, d’un montant 
de 9 436.02€ et pour finir les chapitres 014 (90 484 €) et 65 (9 588.73€) qui représentent  

les mouvements financiers entre les collectivités et services unifiés. 

Le budget d’investissement se monte à 421 495.98€ 

Ce sont toutes les opérations d’ordre, report de l’année précédente, emprunt et 
participation aux syndicats intercommunaux (eau, assainissement, électricité)… 

A noter que pour cette année les reliquats de subventions à toucher sont de 131 
727.56€   

Le poste le plus important est celui des salaires et charges, chapitre 012, avec 12 
salariés dont 8 équivalents temps plein et un budget de 335 658.98€ 

 

 

 

A rajouter photo des élus du prochain conseil municipal le 7 mars 

Personnel communal

Administration et Poste : 28%

Petite enfance : 31 %

Voirie et bâtiment : 33 %

Culture : 8 %

Le budget d’Investissement est de 
421 495,98€
Ce sont toutes les opérations d’ordre, report de l’année pré-
cédente, emprunt et participation aux syndicats intercom-
munaux (eau, assainissement, électricité)…
A noter que pour cette année les reliquats de subventions à 
toucher sont de 131 727,56€  

Les élus

Les agents avec Mr le maire
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Le bulletin municipal permet de m’exprimer en tant qu’élu de 
l’opposition. Je souhaite vous faire part de plusieurs points de 
réflexion sur lesquels je reste vigilant, au conseil municipal.
Après un troisième déménagement, le Club des Aînés a 
quitté le petit local exigu de la salle polyvalente (où sont 
entreposées à nouveau les tables et les chaises) pour 
finalement intégrer la salle des Associations, au Bourg, près 
de la Maison Marguerite. Une autre estrade a été fabriquée 
pour retrouver une partie des fonctionnalités d’avant. 
L’équipe des employés municipaux est souvent mise à 
contribution pour faire, défaire et refaire...
Après ces fortes pluies diluviennes, nos chemins de campagne 
se sont détériorés encore plus. Le coordonnateur des travaux 
devrait programmer sans attendre une intervention rapide et 
un suivi régulier. Espérons que certains tronçons de routes 
seront goudronnés en 2025, afin de ne pas prendre davantage 
de retard en matière de viabilité du réseau existant.
Cette année encore, la Loire est sortie de son lit et nous a 
montré qu’elle pouvait faire des ravages. Il serait souhaitable 
que le nettoyage des berges par les organismes agréés puisse 
s’effectuer assez rapidement, afin de sécuriser les habitants 
qui vivent à proximité.
Il serait important que la mise aux normes de l’assainissement 
dans les secteurs non pourvus ( Ceneuil, La Couleyre, 
Marquès....) soit étudiée.
L’achat de l’atelier Crespy à la gare par le biais de l’EPF 
(établissement public foncier) pose question pour 
sa réutilisation. Si on venait à y déplacer le local des 
kinésithérapeutes, le Bourg de Saint-Vincent y perdrait 
certainement.

En cette fin de mandat, beaucoup de projets comme 
l’agrandissement et l’aménagement de la médiathèque 
sont à l’étude. Le contournement au nord du Bourg, côté
salle polyvalente, école et caserne des Sapeurs-Pompiers 
sera une bonne réalisation pour la circulation et la sécurité. 
Souhaitons que les subventions soient à la hauteur pour 
réussir ce projet très onéreux !
En réunion du conseil municipal, j’ai souligné que la 
circulation, au sein de la zone intercommunale devient 
problématique et qu’il est urgent de réaliser des travaux.
L’Agglomération devait être contactée pour une réfection 
du tapis de chaussée, des trottoirs, de l’éclairage et la 
signalisation des commerces. A ce jour, aucune réalisation...
Saint-Vincent a encore la chance de disposer de terrains 
constructibles pour permettre d’accueillir de nouveaux 
habitants et des familles intéressées par notre cadre 
de vie et nos structures : la crèche Mini-Pouce, l’école 
Multicolore... La municipalité et le CCAS pourraient 
organiser une réception pour accueillir les nouveaux-nés 
de l’année ainsi que les nouveaux habitants.
Je regrette aussi le manque de communication pendant ce 
mandat. Saint-Vincent reste une commune trop discrète 
et apparaît très peu dans la presse locale, aussi bien en 
compterendus qu’en matière d’informations municipales. 
Bien sûr qu’il y a Illiwap et le site internet... mais les journaux 
restent encore importants !
Pendant 42 années, je me suis engagé au service de mon 
village et de la commune.
Je continue de jouer pleinement mon rôle d’élu et je reste 
à votre écoute et à votre service.

Marc GAYT

Mot de l’opposition

Au cœur des infrastructures

d’énergie de la Haute-Loire

475, rue de Chassende • 43000 Le Puy-en-Velay
Tél : 04 71 09 06 63 - www.egev.fr

Qualité & fraîcheur au vrai prix !
Livraison incluse

Marché frais, du producteur au consommateur
Livraison en Haute-Loire - Point de vente : Le Cros de la Gare 43800 Saint-Vincent

Tél. : 04.71.01.30.57
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Réseaux Auvergne Drôme Ardèche
Le Puy Infrastructures

475 Rue de Chassende
43000 LE PUY EN VELAY
Tél. : +33 (0)4 71 07 23 40

www.cegelec-infra.com

Infrastructures
d’énergie
ENR
(Solaire et éolien)

• Réseaux HTA/BT souterrains et aériens
• Raccordements de postes de transformation
• Génie civil Réseaux Télécom
• Réseaux gaz
• Eclairage Public (travaux neufs et maintenance)
• Mise en valeur du patrimoine
• Câblage électrique, sécurisation de centrales solaires    
  (travaux neufs et repowering)
• Liaison inter éoliennes de parcs éoliens.

Vins fins - Champagnes - Coffrets cadeau
Liqueurs de Pays - Brasserie

Pour égayer vos repas...

Pierre GALLIEN
Avenue du 8 mai 1945 - 43800 Vorey-sur-Arzon

Z.A. Le Cros - 43800 Saint-Vincent 
Tél. 04 71 03 40 48

Escaliers
Portails

Agricole

Garde-corps

Travaux divers

Cyril HOSTIN

Serrurerie - Métallerie
La Couleyre - 43800 St-Vincent

Tél. 06 78 91 81 59

Charpente

Saugues
Bureau de commande

Sarl Faucher Jean
Dépôt Langogne

Allègre
Station

Saint Maurice de Lignon
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